



教育目標
 明るく思いやりのある子(きよく)
 進んで学ぶ子(かしこく)
 健康でねばり強い子(たくましく)

今年度最後の授業参観、情報モラル講演会「ネット・LINEのいじめの実態と対策」へのご参加、ありがとうございました

去る2月27日(月)、今年度最後となる授業参観にご来校いただき、ありがとうございました。子ども達は、保護者の皆様方に見守られながら、うれしそうに授業に取り組んでいました。

同日、ネットいじめパトロール隊の高宮城修さんを講師に「ぜったいダメ! ネット・LINEのいじめ」と題して、情報モラル講演会を開催しました。

今、ネット上、LINEの上で人の悪口をコメントする人がいます。「ちょっと気に入らないから、軽い気持ちでコメントしちゃった。」「どうせ相手にはばれない」「ふざけただけ」・・・でも、ネット上にひとの悪口を書くことは犯罪です。もし、ネット上やLINEに悪口を書かれたら、
 1 すぐに返事をコメントしない 2 お父さん、お母さんにすぐ相談する
 3 確認できる場合は相手に確認する 4 気にしない、相手にしない 5 法律で守られていることを忘れない ことが大切だそうです。

スマートフォンは情報を世界へ発信できます。安易に使うことなく、責任をもって活用することが大切だと、高宮城さんは、お話ししていました。講演会への参加が少なく、少し残念でした。



写真1 講演会の様子

4年生の給食時間に「栄養指導」

3月1日(水)の給食時間、学校給食協同調理場の栄養士 宮城葵先生を講師に、「栄養指導」を実施しました。

「栄養指導」は、食事の大切さ、栄養のバランス、食事のマナー等学年の発達段階に応じて、お話をいただいています。今回は、4年生を対象に「風邪に負けない食事ってなんだろう」と題して、食事の栄養バランスの大切さについて、お話がありました。

風邪に負けないためには、「体力をつけ、抵抗力をつける食材(写真2)」、「寒さで体温をうばわれない食材(写真3)」、「喉や鼻の粘膜を丈夫にする食材(写真4)」、「免疫力を高める食材(写真5)」があり、この4つをバランスよく考えて食することが大切で、特に旬のものを取り入れると、安価で栄養価も高いので、さらに良いとのことでした。

4年生の皆さんは、興味を持って、「ビタミンC以外にも栄養のあるものがあるの?」「旬の食べ物は、春や夏にもあるの?」「鮭や牛乳は、どんな栄養があるの?」と多くの質問をしてくれました。

お話を終えた、葵先生は、「松田の子ども達は、静かにお話を聞いてくれるので、話していても楽しいです。」と感嘆していました。すばらしいですね、4年生!



写真2

写真3

写真4

写真5



写真6 栄養指導の様子①



写真7 栄養指導の様子②

訂正

「松風64号②」にてお知らせしました第53回全沖縄青少年読書感想文・感想画コンクールの入賞者に、読書感想文(低学年 自由図書部)優秀賞 米須妃音(1年)の名前が抜けていました。大変申し訳ありませんでした。